

「地域の未来応援債」で ミニコンポの寄付

11月12日、株式会社ヤマイチ（林千明代表取締役）から、筑波銀行が発行する寄贈サービス付私募債「地域の未来応援債」の手数料の一部を活用し、明野中学校（大武浩治校長）にCDミニコンポを寄付していただきました。

寄贈されたミニコンポは、学校行事や音楽の授業などで活用していきます。



大武校長（左から2人目）に目録を渡す
林代表取締役（右から2人目）

西地区交通安全協会関城支部部長稻葉敏雄さん（大塚）が、功労団体として明野高校（山田伸一校長）、筑西地区交通安全協会協和支部新治分会（岩渕栄分会長）が表彰されました。この表彰は、交通安全の推進に献身的、奉仕的に尽力し、交通事故防止に多大な功績のあつた個人及び団体に対し贈られます。



左から山田校長、稻葉さん、須藤市長、
岩渕分会長、川澄保之協和支部長

11月24日、交通安全功労者・功労団体が県から表彰
いばらき理科教育振興事業で100万円

優れた理科教育を実施している学校に贈られる「茨城県幡谷教育振興基金」の贈呈式

下館小学校（氏家真理子校長）が選ばれ、11月24日、同校で贈呈式が行われました。

下館シニアライオンズクラブが時計を寄贈

下館シニアライオンズクラブ（石井哲雄会長）が、11月26日、明野中学校（大武浩治校長）を訪れ、掛け時計を寄贈しました。

石井会長は、手渡す際に「これからの中学生生活に役立てほしい」と話し、受け取った同校生徒会長の古宇田遙星さんは、「卒業までの残り少ない貴重な時間を、この時計と

下館シニアライオンズクラブが時計を寄贈



目録と賞状を受け取る下館小学校のみなさん

「児童たちの理科への熱心な取り組みを評価していただきたいことを、大変うれしく思います。いただいた基金は、理科の実験器具などの購入に活用させていただきます」と氏

家校長。

一緒に刻ませていただきま
す」と感謝の言葉を述べま
した。

泰明さんから寄贈いただきま
した。これは、しもだて美術
館企画展「京都の陶芸展」へ
の出品が縁となり実現したも
ので、「波山先生の側に作品
を置いてくれたら、父もきっと喜ぶと思います」と泰明さ
んは話していました。



森野泰明さん（京都）から目録
を受け取る赤羽利夫教育長

塩釉陶芸のさきがけ
森野嘉光の作品を寄贈



古宇田生徒会長に掛け時計を渡す石井会長

第一生命保険（株）と 包括連携協定を締結

11月24日、市と第一生命保険（株）（稻垣精二代表取締役社長）は、地域の課題に共に取り組み、地域社会の発展と市民サービスの更なる向上を目指すことを目的に、包括連携協定を締結しました。

今後、健康増進や子育て支援をはじめ、幅広い分野での連携を進めていきます。



金子曉生柄木支社長と須藤市長

子息で芸術院会員の陶芸家・泰明さんから寄贈いただきま
した。これは、しもだて美術
館企画展「京都の陶芸展」へ
の出品が縁となり実現したも
ので、「波山先生の側に作品
を置いてくれたら、父もきっと喜ぶと思います」と泰明さ
んは話していました。